Trabantclub Pausa gibt Gas

Zwei Trabantrennen gibt es 2011 in Pausa: Die 7. Auflage des traditionellen Acht-Stunden-Rennens am 11. Juni und das zweite Winterrennen, das liebevoll "Manöver Schneeflocke" genannt wird.

Ebersgrün – Wann das Winterrennen startet, ist noch nicht klar. "Denn keiner weiß, wann die Bodenverhältnisse für das Rennen, Schneeund Eis, vorhanden sind", erklärt Katharina Grossmann, die für die Öffentlichkeitsarbeit im Trabantclub zuständig ist.

Traditionell am zweiten Juniwochenende findet dann das 7. Pausaer Trabantrennen statt. Diesmal fällt es auf das Pfingstwochenende – und so ist das Ereignis auf vier Tage verlängert.

Die Anreise ins Fahrerlager ist ab Donnerstag, 9. Juni, möglich. Am Freitag folgen Abnahme der Trabbis, freies Training, Rennbesprechung und die Auftakt-Party. Der Start erfolgt am Samstag wie gewohnt im Gewerbegebiet unterhalb des Kindergartens. Nach acht Stunden winkt Rennleiter Fabian Liesch dann



Zum 7. Mal organisieren diese Motorsportfreunde am Pfingstwochenende 2011 das Pausaer Trabantrennen. Hinten von links: Bernd Ramig, Arndt Rudolph, Katharina Grossmann, Petra Hemme, Mathias Friedrich, Nicole Hemme, Ina Volbert. Mitte von links: Uwe Pohl, Rüdiger Hemme, Vereinsvorsitzender Lutz Jacob, Steffen Jubold, Fabien Liesch (Stellvertretender Vereinsvorsitzender, Schatzmeister). Auch die beiden ganz vorn, links Melanie Hemme und rechts Tim Jacob helfen schon mit.

wieder ab. Siegerehrung und Rennball folgen am Abend.

Am Sonntag startet der 3. Enduro-

tag, werden Mountain-Bike-Rennen durchgeführt, gibt es Unterhaltung für die Kinder und einen WeltrekordVersuch für das Guiness-Buch der Rekorde. Mindestens 185 Autos müssen dazu ein Hubkonzert anstimmen. Am Abend sind die Randfichten zur Abschlussparty zu Gast.

Das Rennwochenende wird am Pfingstmontag mit dem Cross-Golf-Turnier, dem Frühschoppen und der Vorpremiere der geplanten offenen Vogtland-Meisterschaften im Traktor-Anhänger-Rückwärtsfahren abgeschlossen.

Über beide Termine informierte der Vorstand des Trabantclubs am Mittwoch im Ebersgrüner Gasthof "Zur Linde". 85 Vertreter von Rennteams, von denen die meisten seit Jahren in Pausa starten, erfuhren, dass ab 2. Januar Anmelden im Internet möglich ist. 80 Starter sind möglich. Wolfgang Hohlfeld, Lutz Sattelmaier, Eric Schmidt und Danny Vieth sind vier Starter, die den Rennbeirat bilden. Der unterstützt die Organisatoren bei Vorbereitung und Durchführung des Rennens.

"Sie sind bei Besprechungen dabei und können ihre Ideen auch aus Sicht der Teilnehmer einbringen", meint dazu Katharina Großmann im Gespräch mit unserer Zeitung. Sie ist nach eigenem Bekunden froh, dass der routinierte Trabant-Cross-Fahrer Eric Schmidt dabei ist, der eigentlich die Woche über in Koblenz beruflich sehr angespannt ist. j. st.

www.trabant-pausa.de